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RELATÓRIO DA VISITA TÉCNICA REALIZADA PELA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, 

SAÚDE, ASSISTÊNCIA SOCIAL, ESPORTE, LAZER E TURISMO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE MARIANA. 

Data: 31 de agosto de 2022 (quinta-feira). 

Endereço: Casa de Apoio de Mariana situada na cidade de Belo Horizente, 

Objetivo: À presente visita técnica foi realizada pela Comissão de Educação, 

Saúde, Assistência Social, Esporte, Lazer e Turismo da Câmara de Mariana na 
Casa de Apoio de Mariana situada na cidade de Belo Horizonte atencendo ao 
Requerimento do Vereador José Antunes Vieira com objetivo de: apurar 
situações críticas levantadas pelo Conselho Municipal de Saúde e puhilcadas 

em matéria do Jornal O Espeto. 

Vereadores presentes: Maurício Antônio Borges Arndrade e Silva, Ricardo de 
Miranda Thomaz, Pedro Sousa, José Antunes Vieira e Marcelo Monteiro Muicedo. 

Representantes do local: Secretário Municipal de Saúde - Danito Brito, 
Assessora Vereador Ricardo - Daniele de Jesus Anacleto Inocêncio, 

Representantes do Jornal O Espeto - Hynara Luiza Lopes Versiani de Mendonça e 
João Benedito do Nascimento Gonçalves, Administrador da Casa - Josá Carlos 
Rocha Pereira, Usuária - Maria Aparecida Bonifácia, Motorista da Secretaria de 
Saúde - Ciaudlner Francisco Araújo Fonseca e Proprietário da Empresa 

Administradora - Alair Ricardo Ferreira. : 

No trigésimo primeiro dia do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dez horas e 
quarenta e cinco minutos, a Comissão de Educação, Saúde, Assistência Social, 

Esporte, Lazer e Turismo da Câmara de Mariana realizou visita técnica na Casa de 
Apoio de Belo Horizonte para verificarem situações críticas levantedas pelo 
Conselho Municipal de Saúde e publicadas em matéria do Jornal 1) Espeto. 
Participaram da Visita: Vereadores Maurício Antônio Borges Andrad:c: e Silva, 
Ricardo de Miranda Thomaz, Pedro Souza, José Antunes Vieira e Marcelo Monteiro 
Macedo, Secretário Municipal de Saúde - Danilo Brito, Assessora Vereador Ricardo — 
Miranda - Daniele de Jesus Anacleto Inocêncio, Representantes do Jornat O Espeto 
- Hynara Luiza Lopes Versiani de Mendonça e João Benedito do Nascimento * 
Gonçalves, Administrador da Casa de Apoio - José Carlos Rocha Pereira. Usuária - 

Maria Aparecida Bonifácia, Motorista da Secretaria de Saúde - Claudinei Francisco 

Araújo Fonseca e Proprietário da Administradora - Alair Ricardo Ferreira. Visita — 
Técnica na Casa de Apoio de Mariana situada na cidade de Belo Horizonte. Ao 
início da visita, o Vereador Maurício Borges, agradeceu a presença de todos e 
afirmou que o principal objetivo é apurar situações críticas levantadas pelo Conselho 
Municipal de Saúde e publicadas em matéria do Jornal O Espeto, atendendo a 
solicitação do Vereacjijor José Antunes Vieira. Além de apurar as lrregufand'*des o 

MARIANA, MG. 
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intuito também é firmar parceria buscando melhorias e apoio nas intervenções que 
se mostrarem necessárias, dando melhor atendimento e maior conforto aos 

pacientes usuários do Sistema Único de Saúde-SUS. Apoiar tanto aos usuários 
quanto ao gerenciamento da Casa nas melhorias necessárias. Em suas 
apresentações, o Vereador Ricardo Miranda ressaltou ser sua primeira vinda ao 
estabelecimento, veijo certificar o que realmente está acontecendo e o que pode ser 
melhorado. O Vereador José Antunes Vieira disse que se preocupou'ao ver a 
matéria publicada pelo Jornal O Espeto, e solicitou essa visita a fim dê apurar a 
veracidade das informações. Segundo o Vereador Pedro Sousa, apesar do jornal ter 
publicado a matéria, quem levantou as irregularidades foi o Conselho Mvnicipai de 
Saúde e isso o preocupou. Está presente para auxiliar no que for preciso pois 

entende que a Casa de Apoio é de extrema necessidade para a populaçao A Sra. 
Hynara Versiani, escritora da matéria publicada no jornal, declara vir averiguar como 
serão as tratatlivas das condições publicadas. Em seguida, após :todos se 
apresentarem, o vereador Maurício Borges deixou a palavra livre e o Sr, Danilo Brito, 
usando a palavra, destacou que ficou chateado com a forma que a rnatéria foi 

publicada, pois todas as vezes que o proprietário do Jornal O Espeto n, convidou 
para lives e entrevistas sempre esteve presente e agora ele não deu ao Município o 
direito de se manifestar. Foi criada uma comissão para acompanhar algumas ações 

trabalhistas em andamento envolvendo ex-empregados que atuaram na, Casa de 
Apoio e colocaram o Município como solidário passivo na ação. Inclusive já tem 
alguns acordos firmados. Continuou dizendo que após receber o relatório de vistoria 
enviado pelo Conselho Municipal de Saúde foi aberto um prozedimento 
administrativo interno, atendendo ao regimento do município e a lei, dando à 
empresa administradora o direito à ampla defesa e ao contraditório. Não podendo 
simplesmente trocar o contrato. Embora haja reclamações, há também quem elogia, 
Independente da melhora da situação que antes era bem ruím, onde os usuários do 
sistema de saúde não tinham onde ficar, não nos impede de sempre buscar por 
melhorias. Afirmou que hoje a verba do contrato varia entre trinta e dois ril reais a 
quarenta mil reais e quem acha ser um valor alto e a empresa estar ficando rica, se 
engana porque tem muitas despesas e custos. O contrato vence no próximo dia dez 
de setembro do corrente ano e já está encaminhada uma nova licitação, Encerrou 
sua fala se colocando à disposição. O Sr. José Carlos reiterou nº8 valores 
informados, acrescentando serem os mesmos divididos por paciente e hoje o custo 

é de dezessete reais por usuário, afirmando ser um valor muito ajustado e não 
alterado desde o início do contrato. Se estão achando que o valor do contrato é alto 
é só fazer as contas e comparar com valor do custo de vida em Belo Horizonte. Com 
a palavra, o Sr. Claudinei Fonseca, se apresentou dizendo trabalhar como, motorista 
da Prefeitura há trinta e dois anos, agradeceu ao Secretário de Saúde, vois sabia 
das dificuldades dos motoristas, pacientes, acompanhantes e implantou a Casa de 
Apoio em Belo Horizonte, um ganho valioso para todos. Disse que atualmente está 
diferente de quando foi implantado, bem como não é real a boa imagem que os , 
administradores estão tentando mostrar neste momento. Afirmou presenciar maus 
tratos do proprietário da empresa administradora aos usuários e empregados, 
inclusive ter provas do que está falando. Sua maior preocupação é ocorrer o 
fechamento da Casa de Apoio e voltarem a conviver com as dificuldades anteriores, 
pois só Deus sabe o que eles já passaram, Solicitou providências ao Secretário de 
Saúde ressaltando não haver! próblemas quanto as acomodaçoes alim«ªntaçao e 
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limpeza. Os cozinheiros e demais empregados são ótimos, tratam os :pacientes 

muito bem, com bastante educação. Comentou que o café servido hoje, dom leite e 

laranja, é a primeira vez que o vilu na casa. Café tem toda hora, mas quando tem 

leite, servem de manhã uma garrafa de um litro para oitenta pessoas, média diária 

de usuários. Segundo Danilo Brito o fornecimento de café está previsto em contrato 

e não pode faltar. Usando a palavra, a usuária, Sra. Maria Aparecida comentou fazer 

tratamento de saúde em Belo Horizonte há trinta anos, antigamente vinha de Kombi 

e agora de Van e ônibus. Antes da implantação da Casa de Apoio várias vezes já 

ficou de madrugada e até debaixo de chuva em Belo Horizonte. Parabenizou ao 

Secretário e Prefeito, que os ajudou. Disse haver várias coisas para melhorar. Tem 

três meses sem leite disponível na Casa de Apoio. Quando a segunda var chega de 

viagem já não tem mais leite para os pacientes e hoje ficou surpreendida com o 

banquete disponível aguardando os vereadores. Confirmou que a acomodação e 

alimentação são muito boas e diz estar muito agradecida por isso. Solicitou aos 

Vergadores e Comissão que venham e fiscalizem mais vezes, pois nem tudo é cem 

por cento, sempre tem coisas para melhorar. Lembrou quando a Casa de Apoio foi 

inaugurada prometeram que teriam também o café da tarde, porém só tem as 

sobras do café da manhã, algumas vezes café requentado, Quanto à alimêntação, o 

almoço é muito bom e quando precisou ficar à noite não teve janta. Já teve atraso 

para servir o almoço por falta de gás. Os empregados atendem muito' bem aos 

usuários. Ressaltou que, além da Casa, tem que falar dos motoristas também, 

alguns estão sempre mal humorados, reclamando, não querendo huscar os 

passageiros nos pontos marcados. Houve casos que os motoristas de vans 

seguiram viagem e não esperaram os passageiros almoçarem. Sempre acontece de 

pessoas irem embora sem almoçar devido aos horários das vans da Prefeitura (fixos 

e cooperados). O Vereador Ricardo Miranda perguntou se seria possível identificar o 

motorista, O Sr. Danilo Brito respondeu que esse caso tem que ser muito bem 

avaliado, verificar os dois lados, pois às vezes está faltando uma pessoa para 

chegar, mas já tem dez pessoas querendo ir embora fazendo pressão ao motorista, 

O Vereador Maurício Borges questionou se a Sra, Maria Aparecida confiece o Sr. 

Alair Ricardo e quantas vezes o viu presente na Casa. À mesma respondeu o 

conhecer desde a inauguração e já o viu umas três vezes no local. O Sr. Alair 

Ricardo se apresentou e ponderou que segundo seu ponto de vista as: casas de 

apoio lidam com algumas situações complicadas: uma é a politicagem; onde se 

atende eleitores favoráveis e oposição ao governo, sempre irá exigir um atendimento 

diferenciado dos demais, “senão irá reclamar com este ou aquele fulano”. Outra 

dificuldade é a gravidade da doença do paciente, por exemplo, o jornal publicou que 

estão servindo café frio, mas não fala que a Casa tem pacientes com dificuldades 

para fechar a garrafa de café e a empresa não tem um efetivo grande para ter um 

empregado para ficar conferindo se a garrafa está fechada. Tem pessoas que não 

sabem ou conseguem apertar uma descarga sanitária ou utilizam bolsas de 

colostomias e não aceitam ajuda para usarem sanitário. A casa de apoio passa por 

todas essas dificuldades, são necessárias essas visitas para poderem, entender / | 

como funciona. Esclareceu que a empresa possui três sócios e quando questionada, . 

a Sr. Maria Aparecida respondeu que o viu mais ou menos três vezes presente na ' 

casa de apoio, nos últimos três anos. “Então como o Sr, Claudinei Fonseca pode 

afirmar que eu maltrato as pessoas, se não fico regularmente no local”. Quando está 

presente não fica dia e ncªz'í;...» Chega, resolve as coisas e vai embora. Acrescentou 
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dizendo que a acusação de maus tratos tem que ser bem analisada., Por exemplo, 
quando um paciente ou motorista afirma que um determinado empregado é bom, 
deve-se analisar também o lado da empresa. O empregado pode ter algum desvio 
de conduta e não estar tão bem assim. Se o empregado não seguir as normas da 
empresa, o empresário se obriga a tomar alguma atítude, ou dispensa du corrige. 
Segundo ele, os motoristas fazem amizades com os empregados e tomam partido 
quando o admanistrador vai corrigir ou chamar atenção do seu colaborador À 
vontade era de não precisar chamar atenção de ninguém mas tem alguns Casos que 
há um mal entendido entre um paciente e um empregado, e o empresário tem que 
chamar atenção do seu subordinado próximo ao usuário para que o mesmo saiba 

que a divergência não é da empresa administradora e sim da pessoa. Assegurou 
não ter como prestar um bom serviço sem poder cobrar dos seus empregados. O 
Vereador Maurício Borges questionou o Sr. Alair Ricardo se o recurso do contrato dá 
para a empresa prestar um serviço de excelência, se existe alguma cificuidade 
financeira ou algum desejo da empresa participar da nova licitação e o mesmo 
respondeu que quanto ao recurso do contrato foi ele mesmo que propôs 3 valor de 
dezessete reais por diária. Inicialmente esse valor atendia perfeitamente, porém a 
pandemia fez aumentar os preços dos insumos, dificultando a prestação dos 

serviços. Acrescentando que solicitou ao município um reajuste para equilíbrio 
financeiro, naquele momento o Secretário e o Prefeito não foram contra, porém a 
verba não foi reajustada. Disse ficar desapontado com o jornal porque já é a 
segunda vez que publicaram matérias sem ouvir a administração. t)utra vez 
afirmaram que a Casa de Apoio não tinha pratos suficientes. Conferimós e tinha 
vinte e cinco cadeiras e cinquenta e três pratos, dava para todos sentar, almoçar e 
ainda sobravam vinte e cinco pessoas esperando servir novamente. O jornal 
mencionou que a pia estava entupida, mas é normal uma pia entupir de .uma hora 
pra outra, porém não deram nem tempo de fazer a manutenção e publicaram. Diz 
não ser contra matérias jornalísticas, se tiver errado tem que divulgar mesmo, mas 
antes tem que conversar e ouvir as justificativas, Responde;ndo aos 
questionamentos do Vereador Pedro Sousa sobre a escala dos empregados que 
trabalham dentro do recinto, o Sr. Alair Ricardo respondeu ser um total de três 
empregados, uma faxineira e uma cozinheira que trabalham de oito às dezessefte 
horas e uma recepcionista, que mora, alimenta e trabalha no local de serviço por 
questão de oportunidade, por residir no interior, recebe remuneração maior que os 
demais. Todos os empregados trabalham há mais de seis meses sem registro nas 
carteiras de trabalho. Hoje foram notificadas a apresentarem suas carteiras para a 
devida regularização. O Vereador Pedro Sousa demonstrou sua. préocupação 
quanto essa situação com a colaboradora que mora na Casa de Apoio e não tem 
carteira assinada, a mesma inicia as atividades às sete horas da manhã e termina às 
dezessete horas, porém como ela mora no local de prestação de serviços, se surgir 
alguma demanda após a jornada ela terá que atender. Segundo o Sr. Alair Ricardo é 
uma opção da funcionária e ela recebe mais justamente para isso. Além disso, 

relatou que o não registro das carteiras é uma opção dos empregados e não / 
revelará o motivo para não expor os mesmos. Há seis meses atrás os empregados , 
trabalhavam sobre contratos de prestações de serviços (MEI) ou locação de veículos 
com motorista, porém foi judicializado e a justiça do trabalho reconheceu: o vínculo” 
empregatício exigindo pagâmento das verbas trabalhistas. Alegou também que 
politicagens mfiuenc&ara desass (maçae da sua empresa e na administração. 
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Seus ex-sócios criaram uma outra empresa, usaram comprovantes de endereços 
falsos, informando a Casa de Apoio de Mariana como sede. Com a palavra, o 
Vereador Marcelo Macedo, entende que faltou gestão à administração dá empresa 
ao deixar isso acontecer dentro da Casa. Não pode ser usado como justificativa 
pelos problemas que estão acontecendo e denúncias que foram feitas. O Vereador 
José Antunes reiterou a fala do Vereador Marcelio Macedo acrescentande já ter um 
ano dos fatos narrados e não pode ser usado como justificativa pelos desvios que 

estão acontecendo hoje. Com a palavra, o Vereador Maurício Borges disse que a 
administradora não precisa mascarar nada pois se quiserem um apoio da Câmara 
de Vereadores, como por exemplo, a cobrança de um aporte financeiro nºo contrato, 
tem que demonstrar a realidade. Perguntou ao Sr, Alair Ricardo, na avaliação dele 

como sócio proprietário, o que precisa melhorar na Casa de Apoto, sendo 
respondido que primeiramente que haja mais visitas dos vereadores nc local, se 
possível, pois reclamações de usuários são muito relativas. O usuário poda chegar e 
reclamar que não tem leite, mas não te fala que chegou às nove ou dez horas. O 
usuário pode reclamar do carro que atrasou, mas não fala se estava chóvendo ou 
teve acidente. O Vereador Marcelo Macedo afirmou que os vereadcres estão 
presentes porque é função deles, mas não podem ficar todos os dias fiscatizando. À 
responsabilidade da gestão do contrato é da empresa administradora. E tem que dar 
um atendimento de qualidade e dignidade às pessoas que frequentam, pois já 
chegam fragilizadas por doenças e não ficar colocando a responsabilidade da sua 
má gestão na política. Se o contrato não está atendendo, que se abra, um novo 
processo de licitação. O Sr. Danilo Brito ponderou que não tem como os vereadores 
fiscalizarem com frequência, mas a Secretaria de Saúde tem a obri gaçao de 
acompanhar, porque o contrato é dela. A Administração Pública tem que seguir todo 
o trâmite legal e dar o direito ao contraditório. Medidas e notificações administrativas 
foram aplicadas. O contrato termina em setembro e terá uma nova licitação. O Sr, 
Danilo Brito concluiu dizendo que o contrato começou bem, todos sendo bem 
acolhidos, mas nos últimos doze meses a qualidade caiu muito. Caminhando para o 
final da viísita, o Vereador Maurício Borges concluíu que agora é anquardar a 
vencedora da nova licitação, continuar fazendo as cobranças, elogiar qu.ando for o 
caso e fazer as melhorias que forem necessárias. Deliberou que a Secretaria da 
Saúde envie cópias de todas as notificações e/ou penalidades administrativas 
emitidas e aplicadas à empresa que gerencia a Casa de Apoio;em Belo 
Horizonte. Esses documentos deverão ser enviados para a Corfissão de 
Educação, Saúde, Assistência Social, Esporte, Lazer e Turismo da Câmara de 

Mariana. Encerramento: ÀAo término da víisita, o Vereador Maurício Borges, 
agradeceu a presença de todos e se colocou à disposição A VISIta tácnica foi 
encerrada às onze horas e quarenta e cinco minutos. 

ú 
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RELATÓRIO FOTOGRÁFICO 
Visita Técnica na Casa de Apoio 
Data: 31/08/2022 

MARIANA, MG. j 



Apresentação 

Presidente da Comissão de Saúde, o vereador Maurício Antônio Borges de Andrade e Silva, 

conhecido popularmente como Maurício da Saúde, e os vereadores Marcelo Monteiro 

Macedo, Ricardo de Miranda Thomaz, José Antunes Vieira, conhecido como Zezinho Salete e 

Pedro Henrique da da Paixão Sousa, realizaram visita técnica na Casa de Apoio, para 

verificarem a situação 1n loco. 

A visita técnica aconteceu no dia 31 de agosto de 2022, com a presença dos Secretário da 

Saúde Danilo Brito e o administrador da Casa de Apoio, José Carlos Rocha, 

O relatório fotográfico da visita técnica da Casa de Ápoio tem como objetivo registrar a 

situação identificada pelos parlamentares em busca de melhorias. 
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Os vereadores e o Secretário da Saúde dialogando com o administrador da Casa de Apoio sobre 
os relatórios publicados em jornal local. 

Solicitante da visita Localização 

Mauricio Antônio Borges Andrade e Rua Manaus, 445 

Silva : : 

Fotografia: William dos Santos Ne)(les (Comunicação da Câmara Municipal de Mariana) 
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Endereço: Bairro Santa Efigênia - Belo Horizonte 

5) 

A mesa do café da manhã servido no dia da fiscalização do Legislativo. 

Solicitante da visita Localização —— — * Data:31/08/2022 — 

Mauricio Antônio Borges Andrade c = RSPENVENENTA FENS o 02/14 
Silva g f : 

Fotografia: William dos Santos Neves (Comuynicação da Câmara Municipal de Mariana ? ” ? 
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Relatório Fotográfico da visita técnica realizada na Casa de Apoio. 

Endereço: Bairro Santa Efigênia - Belo Horizonte 

9) 

o. 

Solicitante da visita Localização — o | Data:31/08/2022 — 

Mauricio Antônio Borges Andrade e ?-.R-ua Manaus, 445 | o03/14 
Silva " RN 
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Endereço: Bairro Santa Efigênia - Belo Horizonte 

13 

Almoço realizado pelas funcionárias no dia da visita técnica (fig. 13 e 14). Pinturas descascando na 

parte externa da edificação (fig. 15e 16). 

Solicitante da visita Localmação ENAA Data3l/08/2022 

Mauricio Ántônio Borges Andrade e Rua .Marjàus, 445 04/14 

Silva AEN o 

Fotografia: Willlam dos Santos Neves (S,Dômt;nicação da Câmara Municipal de Mariana) 
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Relatório Fotográfico da visita técnica realizada na Casa de Apoio. 

Endereço: Bairro Santa Efigênia - Belo Horizonte 

17) 

Pinturas descascando, paliativos não satisfatórios e sujidade na parte externa da edificação, 

Solicitante da visita Localização — Data: 31/08/2022 

Mauricio Antônio Borges Andrade e I Rua Manaus, 445 ! 05/14 

Silva 
: : 

Fotografia: William dos Santos Neves (Comunicação da Câmara Municipal de Mariana) 
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Relatório Fotográfico da visita técnica realizada na Casa de Apoio. 

Endereço: Bairro Santa Efigênia - Belo Horizonte 

21) 

O Banheiro masculino apresenta diversos problemas,. 

Solicitante da visita Locallzação A * Data: 31/08/2022 | 

Mauricio Antônio Borges Andrade e Rua Manaus, 445 | 06/14 
Silva " : | 

Fotografia: Wiiliam dos Santos Neves ((;gzmunicação da Câmara Municipal de Mariana) 
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O banheiro masculino apresentou falta de lâmpada (fig. 25) e trinca no ladrilho vidrado (fig. 26). 
Colchão no estado duvidoso na área de serviço (fig. 27 e 28). 

Solicitante da visita ILOCªllzaçãO — Data: 31/08/2022 

Mauricio Ántônio Borges Andrade e í'Rua Manaus, 445 07/14 

Silva 
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29) 

AÀ área de serviço está limpa, mas o ralo apresenta uma crosta (fiag. 31). 

Mauricio Antônio Borges Andrade e Rua Manaus, 445 

Silva 
Í eel 
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33) 

A parede do quarto, próximo ao banheiro, apresentou sujeira, mancha e sinais de infiltração na 
parede. 

Solicitante da visita L cahzação A í Data: 31/08/2022 | 

Mauricio Antônio Borges Andrade e í'R.LJ.El Manauà,.445 : 09/14 
Silva Dc | 
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37) 

AÀ Cama do quarto apresentou-se ineficiente para utilização dos usuários. 

Localizção —— —— |Data:31/08/2022 |— Solicitante da visita 
| 

Mauricio Antônio Borges Andrade e ' Rua Manaus, 445 | 10/14 
Silva ENEA | 

Fotografia: William dos Santos Neves (Comunicação da Câmara Municipal de Mariana) 
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41) - 

Fotos de alguns quartos oferecidos para os marianenses que necessitam passar a noite no local. 

Solicitante da visita ocalizção — — —— |Data:31/08/2022 | 
Mauricio Antônio Borges Andrade e Rua Manaus, 445 

Silva : 2S 

peveini mma 
Fotografia: William dos Santos Neves (Ca 
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os equipamentos Botijão e Mangueira que foram itens citados no relatório divulgado no Jornal 
Local. 

Solicitante da visita 
%Í'Lººªlizáçãóll' 

Mauricio Antônio Borges Andrade e "Rua Manauà, 445 
Silva Pin Tuvoc o 
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59) o 60) 

Pinturas descascando, sujeira e mofo na parte externa da edificação (fig. 59 e 60). As pessoas 
entrando na Casa de Apoio (fia. 61 e 62). 

Solicitante da visita ação — '."]Dáta.:'3ili/08'/2'0'2'2 ' 

13/14 Mauricio Antônio Borges Andrade e :'.Ru-a Manaus, 445 
Silva ; TSS 

Fotografia: William dos Santes Neves (ºoªnunicação da Câmara Municipal de Mariana) . 
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Pessoas entrando na Casa de Apoio. 

Solicitante da visita "Localização 

Mauricio Antônio Borges Andrade e Rua Mahaus, 445 

Silva ENSNA ' 

Fotografia: William dos Santos Nev s (Comunicação da Câmara Municipal de Mariana) 
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